
決算特別委員会会議記録

決算特別委員長 古手川 正治

１ 日 時

平成２９年１０月２７日（金） 午前１０時０４分から

午前１０時３１分まで

２ 場 所

第３委員会室

３ 出席した委員の氏名

古手川正治、土居昌弘、志村学、衛藤博昭、森誠一、大友栄二、木付親次、毛利正徳、

濱田洋、元吉俊博、後藤慎太郎、藤田正道、小嶋秀行、馬場林、尾島保彦、玉田輝義、

戸高賢史、河野成司、堤栄三

４ 欠席した委員の氏名

、三浦正臣井上明夫

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係者の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

決算審査報告書の検討を行った。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

議事課委員会班 副主幹 長友玉美

議事課委員会班 課長補佐（総括） 小野清志



決算特別委員会次第

日時：平成２９年１０月２７日（金）１０：００～

場所：第３委員会室

１ 開 会

２ 決算審査報告書検討

３ その他

４ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

ただ今から、本日の委員会を古手川委員長

開きます。

本日は、委員会審査報告書の検討を行いま

す。よろしくお願いします。

今月１０日に部局別審査が終了した際、委

員会審査報告書の案の作成について私に御一

任いただきましたので、土居副委員長と協議

の上、審査報告書案を作成いたしました。

お手元の決算特別委員会審査報告書（案）

とＡ３の質疑・要望とりまとめ一覧表を御覧

ください。

質疑・要望とりまとめ一覧表は、報告書案

を検討する際の参考として、皆さんからの質

疑・御要望などをまとめたものであります。

審査報告書案の作成に当たって、特に改善

あるいは今後検討を求める事項につきまして、

委員会運営要領の決算審査の方針に沿って盛

り込んだところであります。

それでは、審査報告書（案）の内容につい

て、事務局に説明させます。

〔事務局説明〕

以上で審査報告書（案）の古手川委員長

説明は終わりました。

この案につきまして御意見等がございまし

たら。

１０番の警察職員の綱紀粛正のと元吉委員

ころですね。確かにいろんな問題ばかり起こ

って大変なんですけど、実際、警察活動の成

績的には上がってきているのも事実なんで、

「日本一安全な大分の実現に向け取り組んで

いる」の後に、ここ数年のそういった成績の

部分をちょっと入れてもらうといいかなと思

うんですけど。

実績が上がっている部分を評古手川委員長

価する……

評価してあげて、後で厳しいこと元吉委員

を言った方がいいと思います。

今、元吉委員から１０番につ古手川委員長

きまして御意見がございましたけども、これ

につきまして、委員の皆さんから何か御意見

がございましたら。

〔「なし」と言う者あり〕

特別になければ、今の御意見古手川委員長

を最終的に委員長が預からせていただくとい

う形でよろしいでしょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

ほかにはございますか。古手川委員長

このまとめの一覧表の中で、いく河野委員

つかやはり上げた方がいいんじゃないかと思

われる部分もあるんですが、それも含めて発

言してよろしいですか。

結構です。どうぞ。古手川委員長

特に高齢者の関係で、一番最後に河野委員

ある高齢者の交通安全及び運転免許の自主返

納といった部分については、県として大きな

課題であるというふうに思って、この決特に

臨ませていただいた部分もあります。各委員

からの御指摘の内容も正にそのとおりである

と思っておりまして、自主返納の向上策につ

いてより具体化していく、あるいは返納した

後の交通の関係について、代替となる公共交

通機関、タクシー等の利用の補助、こういっ

たものまで含めて、具体的な検討を進められ

たいというような指摘をしていたと記憶して

おりますんで、そういった部分について上げ

られてはどうかと思います。

ほかにも何点かありますが、私からは一つ

にしておきます。

高齢者の交通事故防止につい古手川委員長

て、１２５、１２６の部分ということでいい

ですか。（「はい」と言う者あり）分かりま

した。それでは、後でもう少し、河野委員や

事務局と打合せをして、積極的に取り入れさ

せていただくという方向でまとめたいと思い

ます。よろしいでしょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕
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ほかによろしいでしょうか。古手川委員長

〔「なし」と言う者あり〕

いろいろ御意見がございまし古手川委員長

たが、ほかにないようでございましたら、こ

れで審査報告書の検討を終わります。

今後、副委員長と協議の上、数点御意見を

頂きましたので、その辺も加味しながら、次

回の委員会の準備を進めてまいりたいと思い

ます。

審査報告書の文面につきましては、全体構

成や個別事業の内容あるいは法令などの再確

認が必要な場合もあるかと思いますので、本

日頂いた御意見の調整も含め、委員長に御一

任いただきたいと思いますが、よろしいでし

ょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

それでは、そのようにいたし古手川委員長

ます。

次の委員会は、１１月２日木曜日の午前１

１時から本会議場で開きます。

次回の委員会では、執行部の出席を求め、

付託された案件の採決を行った後、審査報告

書についてお諮りしますのでよろしくお願い

いたします。

なお、決定後の審査報告書と質疑・要望と

りまとめ一覧表は、第４回定例会での決算認

定後、県議会ホームページで公開いたします

ので、御承知おきください。

この際、ほかに何かありませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

別にないようでございますの古手川委員長

で、以上をもちまして本日の委員会を終わり

ます。

お疲れさまでした。


